

Consultor Especialista en la LSSICE



¿Te has preparado para lo que viene?



Consultor Especialista en la LSSICE



La LSSICE es la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico. Esta normativa es de obligado cumplimiento para todas las empresas, profesionales y entidades que realicen cualquier prestación de servicio a través de Internet; ya sea ofrecer sus servicios, vender sus productos, mostrar publicidad remunerada, etc.

Por otro lado, la reciente modificación en la normativa sobre las cookies establece unos requisitos para poder instalar cookies en los equipos de los visitantes de la web. Aunque las sanciones oscilan entre los 600 y los 600.000 €, más del 90% de las páginas web que existen no cumplen.



Con este curso dispondrás de los conocimentos y herramientas necesarias para prestar servicios de adecuación de las webs a la LSSICE y a la nueva normativa de cookies.

¿A quién va dirigido?



Este curso va dirigido para todo aquel que quiera aprender, de forma práctica, a realizar la adecuación de las webs a la LSSICE y a la nueva normativa de cookies.

Metodología



Curso online basado en vídeos donde el formador transmite sus conocimientos. Con test de autoevaluación que el alumno debe superar para obtener el certificado de aprovechamiento.

Material didáctico



El alumno dispone de **material descargable** para que una vez finalizado el curso disponga de este para poder descargarlo.

Acceso al responsable de la organización

Para que pueda llevar un control de la evolución, aprovechamiento y resultados de los alumnos.

Aula de Teleformación

Dentro del aula de teleformación el alumno accede a los vídeos que componen el curso y a través de los cuáles el formador desarrolla su contenido. Esta es la



forma más eficiente de impartir formación *online*, puesto que puedes ver los vídeos las veces que quieras hasta comprender lo explicado.

REQUISITOS PREVIOS

DURACIÓN 60 horas 2 meses de acceso

FORMA Y LUGAR DEL CURSO Online

PRECIO 395 € + IVA Bonificable, consultar condiciones

TITULACIÓN

Consultor Especialista en la LSSICE

Consultor Especialista en la LSSICE

Temario



El contenido del curso está repartido en 10 módulos de aprendizaje:

 Normativa y ámbito de aplicación. LSSICE y normativa relacionada.

- Oblicaciones de los prestadores de servicios.
 Definición de prestador de servicios y obligaciones establecidas por la Ley.
- 3. Régimen de responsabilidad de los prestadores de servicios.
- Comunicaciones comerciales por vía electrónica.
 Información exigida en las comunicaciones comerciales vía electrónica, prohibiciones y derechos de los destinatarios.
- Contratación por vía electrónica.
 Validez y eficacia de los contratos celebrados por vía electrónica. Obligaciones previas y posteriores a la contratación.
- Normativa de cookies.
 Tipos de cookies. Información a facilitar al usuario. Obtención del consentimiento.
- 7. **Infracciones y sanciones.** Infracciones leves, graves y muy graves y sanciones.
- 8. **Consultoría de adecuación a la LSSICE.**Recogida de datos y redacción de textos legales.
- 9. **Consultoría de adecuación a la normativa de cookies.** Pasos y proceso de adecuación.
- Auditoría y cumplimiento de la LSSICE.
 Auditoría del sitio web. Auditoría de las cookies. Verificación del cumplimiento.

En Grupo CFI, a través del Instituto Superior de Ciberseguridad formamos a todos los integrantes de la entidad para que ésta evite pérdidas o fugas de datos.



Esta formación está basada en vídeos, ya que está demostrado que es el formato más eficaz y rápido para un buen aprendizaje.

Sin lugar a dudas, este es el curso más completo y ameno de seguir gracias al uso del vídeo y a los cuestionerios de autoevaluación para que el aprendizaje sea de lo más sencillo

Lo que opinan...
nuestros clientes

Me parece muy bueno el método utilizado y las herramientas Manuel Joarex (Valencia)

> Un curso perfecto, me voy contento y satisfecho por lo aprendido



Otros servicios de Grupo CFI



NUESTRAS CERTIFICACIONES















+34 979 699 517 info@grupocfi.es www.grupocfi.es



ESPAÑA

PALENCIA: Avda. Madrid, 10 · 34004 MADRID: P°. de la Castellana, 200 · 28046

MADRID: C/ Com. de Andalucía, local 33 · Las Rozas 28231

COLOMBIA: C/7 sur # 42-70 Ed. Forum Of. 1107 · Medellín



INSTITUTO SUPERIOR De ciberseguridad

